

# BOSSMAN

## Mewakili Kapolsek Tawang, Bhabinkamtibmas Tawangsari Hadiri Lokakarya Triwulan di Puskesmas Kelurahan Tawangsari dan Cikalang

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.BOSSMAN.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.BOSSMAN.CO.ID)

Dec 4, 2024 - 13:00



Polres Tasik Kota – Bhabinkamtibmas Kelurahan Tawangsari, Polsek Tawang, AIPDA Gian Fajar, mewakili Kapolsek Tawang, menghadiri kegiatan Lokakarya

Triwulan yang diselenggarakan di Puskesmas Kelurahan Tawang Sari dan Puskesmas Cikalang.

Kegiatan ini bertujuan untuk mengevaluasi kinerja dan perkembangan sektor kesehatan di kedua kelurahan, serta mempererat kerja sama antara aparat kepolisian, pemerintah setempat, dan tenaga kesehatan dalam mendukung program-program pelayanan publik.

Dalam lokakarya tersebut, berbagai isu kesehatan masyarakat dibahas, termasuk upaya pencegahan penyakit, peningkatan pelayanan kesehatan, serta penanggulangan masalah kesehatan yang mempengaruhi masyarakat setempat. AIPDA Gian yang hadir mewakili Kapolsek Tawang, mengungkapkan bahwa kegiatan ini sangat penting dalam menjaga sinergi antara kepolisian, Puskesmas, dan masyarakat.

“Sebagai Bhabinkamtibmas, saya sangat mendukung adanya kegiatan lokakarya ini karena selain membahas isu kesehatan, kegiatan ini juga menjadi ajang untuk mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa program-program kesehatan dapat berjalan dengan baik dan masyarakat merasa aman serta terlayani dengan maksimal,” ujar AIPDA Gian, Rabu (04/12/24)

Dalam kesempatan ini, AIPDA Gian juga menyampaikan pentingnya kerja sama antar instansi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar, khususnya dalam mendukung kegiatan kesehatan masyarakat yang menjadi prioritas pemerintah.

Lokakarya ini juga dihadiri oleh sejumlah pihak terkait, termasuk perwakilan dari Puskesmas Tawang Sari dan Cikalang, serta tokoh masyarakat, yang bersama-sama mencari solusi atas tantangan kesehatan di wilayah tersebut.

Humas Polres Tasikmalaya Kota